



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das zweite Lichtlein brennt und wir gehen mit schnellen Schritten auf Weihnachten zu.

Wir hatten 2025 eine wunderbare Fortbildung und Mitgliederversammlung in Bad Zwischenahn. 120 Kolleginnen und Kollegen durften die Betriebe Rügenwalder Mühle und Aal Räucherei Bruns besichtigen. Die Veranstaltung wurde durch spannende Vorträge über Tabak und deren Erzeugnisse abgerundet. Auch unsere Kooperationspartner standen uns wieder mit Rat, Tat und Neuerungen zur Seite. Danke an alle, die uns unterstützt haben.

Unser 50jähriges Verbandsjubiläum kommt näher (2027). Wir suchen nach einer geeigneten Lokalität im Raum Hannover, Nienburg, Hameln, Schaumburg, Diepholz oder Verden. Wir planen eine schöne Fortbildung und Mitgliederversammlung, die wir dann in einem gemütlichen Nachmittag und Abend gemeinsam ausklingen lassen wollen. Bei Interesse zur Ausrichtung oder Unterstützung meldet euch bitte.

Im nächsten Jahr (2026) wird unsere Fortbildung und Mitgliederversammlung im Landkreis Gifhorn stattfinden. Die Kolleginnen und Kollegen arbeiten bereits mit Hochdruck daran uns eine unvergessliche Fortbildung zu ermöglichen. Vielen Dank dafür. Ich hoffe, dass wir auch dort wieder viele von Euch begrüßen dürfen.

An der Gehalts- und Besoldungsfront geht es mit kleinen Schritten weiter, siehe Tabelle. Nach und nach eine Behörde nach der anderen gewähren die Zulage oder Höhergruppierung. Bitte gebt mir umgehend Bescheid, wenn sich bei euch etwas verändert hat.

Aber jetzt ist Weihnachten. Wärme, Lichterglanz, leibliches Wohl 😊 und vieles mehr sollten in den Vordergrund treten.

DENKT IMMER DARAN,

besinnt Euch auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben, wie Familie und Freunde. Haltet an Ihnen fest und versucht ein Miteinander zu finden.

„Augen können nur leuchten, wenn es etwas gibt, was das Innere zum Leuchten bringt“.

Frieden, Gesundheit und Zufriedenheit sind die höchsten Güter auf dieser Erde.

Wir, der Vorstand, wünschen Euch allen ein gesegnetes Weihnachtsfest mit Gesundheit, Freude und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2026.

Bis bald

Klaus, Sascha, Dana und Torben